



direction des ressources humaines

★ LA PERSONNALITÉ
DE LA SEMAINE

Jean-Luc Vergne
(Président, BGE)

Ex-DRH d'Elf Aquitaine, de PSA Peugeot Citroën et de BPCE, Jean-Luc Vergne a été réélu à la présidence du BGE, un réseau d'aide à la création d'entreprises, l'occasion d'annoncer son implication croissante à l'aube des réformes annoncées : « *Nous ne pouvons être dans*

une société qui pousse à la création d'entreprises sans sécuriser un minimum ces parcours professionnels. Notre nouveau gouvernement annonce une politique ambitieuse de la formation, celle-ci doit intégrer les enjeux et réalités des entrepreneurs. » ■



DR